

lla de Xixón», la más internacional que ayer vivió su gala de clausura tras el pregón. Centenares de personas disfrutaron de un sonido con mucho fuelle desde los Jardines de la Reina hasta la plaza Mayor. De todas las edades, algunos móviles en mano, immortalizaban un momento muy de la tierra. En las terrazas de la plaza del Marqués era una misión imposible conseguir una mesa, lugar privilegiado para vivir el ambientillo.

Ya otros, veteranos en esto del pregón, cogen sitio estratégico en la plaza Mayor. Es el caso de Rosa Pazos y su tocaya, Rosa Costales. Van acompañadas de sus maridos. «Nos presta mucho venir. Y nos parece genial que hayan puesto en valor a las guisanderas», disparan. Para la Semana Grande prefieren improvisar. «Vamos viendo, pero la programación no nos parece que esté acorde a nuestra edad. Y hay que poner más baños en los conciertos de Poniente». Muy cerca de La Galana toman algo junto a su familia los jóvenes Aitor Álvarez y Virginia Muñoz. Forman parte de la Agrupación folclórica asturiana «Los Xustos». Luego les tocaba subirse al escenario junto al mítico Víctor, el otro momento álgido del arranque de esta «Semanaona»

Mientras las guisanderas ya estaban respaldadas por familiares, otras integrantes del Club y representantes institucionales, comenzaron las actuaciones folclóricas en el escenario de la plaza Mayor. Era la antesala al pregón. Quedaba poco para el gran momento. Lorena Corripio arrancó con una tonada para luego dar paso a los grupos folclóricos. Calcaron una Danza d' Ambás, una Muñeira de Trabáu y la Jota de Ibias. Los colectivos culturales que hicieron el espectáculo posible fueron numerosos: el Grupo de Coros y Danzas del Real Grupo de Cultura Covadonga, el Grupo folclórico «El Xolgoriú», Coros y Danzas «Flor de Xaranzaina», Grupo Folclórico «La Alegría», Grupo folclórico «El Xiringuelu», Agrupación folclórica asturiana «Los Xustos», Grupo Folclórico «Trebeyu», el gaitero Diego Fernández y el tambor Edu Losa. La actuación fue dirigida por la Escuela de Música Tradicional «Trubiecu».

Fue cuando resonó desde el balcón el toque de tambor de Manuel Durán cuando las miradas viraron hacia la Casa Consistorial. Fue el turno de las guisanderas. Y luego, el de un clásico para dar un último regusto a la velada. El del mítico Víctor. Un breve pero apasionado bolo que hizo de la plaza Mayor una única voz con el himno de Asturias y el esperado «Gijón del alma». La de ayer fue la primera noche «largas». Ya hoy empieza el arte en la calle a salpicar los barrios con divertidos espectáculos y los conciertos de la «Semanaona» arrancan con las divertidas «Ginebras», a las 21.00 horas, y todo un clásico del rock español, «Celtas Cortos». Serán los primeros en subirse al escenario de Poniente. La fiesta ya está servida.



Los integrantes de la «Orquesta Principal», ayer, sobre el escenario. | David Cabo

La «Orquesta Principal» marca el ritmo en el paseo de Begoña

La banda gallega descorcha la fiesta y estrena el capítulo de verbenas con versiones musicales para todos los públicos

G. C.

El paseo de Begoña bailó ayer a ritmo de verbenas. La banda gallega «Orquesta Principal» descorchó ayer la fiesta encima del céntrico escenario. Instrumentos de viento, guitarra, batería... El público disfrutó con su derroche de energía dándole todo con un abanico de versiones propias de canciones más que conocidas. Fue un anticipo de lo que se viene a partir de hoy, con una batería de conciertos en la plaza mayor y Poniente que irá acompañada de actuaciones de todo tipo de géneros musicales en lugares como el Arbeyal o la plaza de la República, entre otros.



El público, durante la actuación, en el paseo de Begoña. | David Cabo

Española de Cubiertas
TEJADOS NUEVOS DE TEJA
70 €/m² 20 AÑOS DE GARANTÍA
 PÁGUE EN 24 MESES
 PÍDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO
669 448 968 • 625 422 377
www.espanoladecubiertas.es • info@espanoladecubiertas.es

DESGUACES HORREO
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHÍCULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

AVISO

 Gijón Xixón
 Con motivo de la Semana Grande de Gijón, a partir de mañana martes, día 8, y hasta el próximo lunes, día 14 de agosto, la Empresa Municipal de Aguas de Gijón cerrará sus oficinas centrales a las 13:00 horas; no obstante, se recuerda que si lo desea puede realizar cualquier trámite a través de su oficina virtual agua.gijon.es.
 Asimismo el Servicio de Atención de Averías no variará su horario ininterrumpido durante las 24 horas.
 ☎ 900 711 220
 Disculpe las molestias

